



Antrag in der Bürgerversammlung des Stadtbezirk 2 am 23.11.2023

- Die Stadtverwaltung möge Sorge tragen, dass in unserem Stadtbezirk Parkplätze für E-Scooter geschaffen werden, die die Nutzer verpflichten, die Fahrzeuge auf den Parkplätzen abzustellen. Analog zur Altstadt sollen die Parkplätze so ausgestattet sein, dass nur bei richtigem Parken die Fahrt als beendet gilt. *Mehrheitlich abgestimmt*
- Außerdem möge die Stadtverwaltung die Parküberwachung anweisen, falsch geparkte E-Scooter zu erfassen und mit einer Ordnungswidrigkeit zu belegen. *Mehrheitlich abgestimmt*

Begründung:

Die derzeitige Parksituation der E-Scooter auf Gehwegen in unserem Stadtbezirk ist nicht hinzunehmen. Die Beeinträchtigung der Nutzer von Gehwegen reicht vom alltäglichen Ärgernis bis zur Gefährdung.

